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令和２年度愛媛県高等学校教育研究会情報部会 

支部総会・総会の書面開催について（報告） 

 

 

先日書面にて開催いたしました標記の会の書面決議について、すべての審議事項におい

て、承認及び賛成多数により可決となりましたことを報告いたします。 

なお、いただいた御意見について、別紙の通り回答申し上げます。 

 

 

  



＜別紙＞ 

令和２年度 支部総会・総会の書面開催でいただいた御意見について 

 

３．令和２年度事業計画・予算案について 

Q.第１回研究委員会、第１回役員会がWeb開催、書面開催でも、旅費は予算として計上す

るのか。 

A.開催できた場合、あるいは後日開催する可能性なども考慮し、計上しております。 

 

６．高教研大会発表校について 

Q.情報の免許を持っている教員が居る学校に発表校をお願いしたい。 

A.例年、研究発表校に情報の免許を持っている教諭が居ない場合、次年度と入れ替えて

対応しております。 

 

７．全国高等学校情報教育研究会への加盟について 

Q.各教科とのバランスはとれるのか。数学と情報など、将来的にどのようになっていく

か分からないが、情報の免許を持っている先生だけ負担増にならないか不安である。 

A.加盟による追加の役務、費用はありません。また、今年度より教科「情報」の教員採

用が予定されているため将来的に業務の負担は減少していくことが期待されます。 

 

Q.（全国大会誘致による）開催地の各学校、役員に負担はかかりませんか？ 

A.全国大会を誘致するとしても、他大学では大学や公共施設が会場となり、高校が会場

になることは現段階では想定していません。ただし、様々な検討が必要であると考え

ています。 

 

Q.加盟は問題ないが、全国大会をもしするのであれば、組織や運営資金はどうするのか 

 検討する必要があると考える。 

A.現在はまず加盟のみ行い、御意見のとおり全国大会の開催については、今後様々な検

討が必要であると考えています。 

 

Q.全国組織に加盟すると、全国大会にも派遣すると思いますが、その場合、予算は足り

るか。 

A.全国大会への派遣は必須ではありませんので、状況に応じて判断します。予算には限

りがあるため、派遣が困難な場合は派遣しない旨を先方に伝えています。 

 

Q.（全国組織への加盟について）判断する材料が足りない。 

A.昨年度の高教研大会での講師発表、Webの情報などを参考としてください。 


